



“Das Leben der Kartäuser ist dem
Lob Gottes und dem
Gebet der Fürbitte für alle
Menschen geweiht”



DER MONASTISCHE ORDEN **DER KARTÄUSER**

Die Kartäuser sind ein kontemplativer Orden, im Jahre 1084 vom Heiligen Bruno gegründet.

Er besteht aus zwei Zweigen, einem männlichen und einem weiblichen; beiden ist dieselbe Berufung zu eigen: ein Leben des Gebets und der Einsamkeit im Herzen der Kirche.



Aufnahme eines Novizen in die Gemeinschaft

DAS HERZ DER KARTAUSE

“Eine Begegnung mit Gott im Schweigen und in der Einsamkeit”, das ist die Charakteristik ihrer Berufung. Daher lässt sich ihr Ideal in drei Elementen zusammenfassen:



Die Einsamkeit: sie erfordert eine reelle Trennung von der Welt, deren Symbol die strikte Klausur ist.



Verbindung von einsamem und gemeinschaftlichem Leben: die Kartäuser sind keine reinen Eremiten. Wenngleich die Einsamkeit den Vorrang hat, so gibt es dennoch Momente die sie in der Gemeinschaft verbringen. Diese verleihen der Ganzheit ihres Lebens ihren besonderen Charakter der Ausgewogenheit.



Die Kartäuserliturgie: sie ist auf die Eucharistie und die nächtliche Matutin konzentriert und steht durch ihre Nüchternheit und Einfachheit im Einklang mit ihrem Leben.

DAS LEBEN IN DER EINSIEDELEI

Sich in die Einsiedelei zurückzuziehen ist eine Entscheidung die man nur treffen kann wenn in der Tiefe des Herzens die feste Gewissheit brennt, dass sich im Innern der Einsamkeit eine unaussprechliche Liebe verbirgt, die sich mit keiner anderen vergleichen lässt:

☩ “Die Einsamkeit ist für den Kartäuser der privilegierte Ort der Suche nach Gott und der Begegnung mit Ihm.”

☩ “Leicht ist der Weg zu Gott, da man sich auf ihm nicht belasten, sondern der Lasten entledigen soll” (Kartäuserstatuten 33,7).





Gemeinschaftliche Liturgiefeier

MODALITÄTEN DES KARTÄUSERLEBENS

Das Leben in der Kartause ist nicht uniform, sondern reich an Ausdrucksformen; zum Beispiel:

☩ Es gibt Mönche welche den Großteil ihres Tages in ihrer Einsiedelei verbringen, dem Gebet, dem Studium und der Arbeit gewidmet. Man nennt sie ***Patres*** und sie sind Priester.

☩ Es gibt auch Mönche die ein Leben autentischer Einsamkeit führen und außer dem Gebet und dem Studium einen Teil ihres Tages den Arbeiten des Klosters außerhalb ihrer Einsiedelei widmen. Sie sind die ***Brudermönche***.

DER MONASTISCHE ORDEN
DER KARTÄUSER
AUF DER WELT



Großbritannien

Frankreich

Spanien

Italien

Deutschland

Schweiz

Slowenien

Vereinigte Staaten

Brasilien

Argentinien

Südkorea



Rückkehr vom wöchentlichen Spaziergang

Wenn Du Dich in die Kartause berufen fühlst,

Weitere Informationen über den Kartäuserorden

www.vocatiochartreux.org

monachusvocatio@chartreux.org

DER MONASTISCHE ORDEN
DER KARTÄUSER



hab keinen Zweifel, Gott wird Dir entgegenkommen und aus deinem Leben in der Einsamkeit einen privilegierten Ort der GEMEINSCHAFT machen.



DIE GROSSE KARTAUSE (Frankreich)